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浙江皇马科技股份有限公司 

关于举办投资者接待日活动情况的公告 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、投资者接待日活动类型 

本次公司投资者接待日活动以现场交流方式举办。 

二、投资者接待日活动的时间、地点 

（一）活动时间：2020年 4月 27日（星期一）下午 15:30-16:30 

（二）活动地点：浙江省绍兴市上虞区章镇工业新区公司会议室 

三、参加人员 

活动出席人员：公司董事长王伟松先生、独立董事王维安先生、董事王马济

世先生、公司保荐人国信证券王颖先生及董事会秘书兼财务负责人孙青华女士。 

报名参会人员：部分机构及个人投资者近三十名。 

四、投资者参加方式 

参与本次活动的投资者以现场提问形式，就所关心的问题与公司领导进行沟

通交流。 

五、投资者接待日活动主要内容 

本次接待日活动的具体内容请详见附后的《皇马科技关于投资者接待日活动

会议纪要》，请投资者参阅。 

特此公告。 

浙江皇马科技股份有限公司 

                                               董事会 

2020年 4月 29日 



浙江皇马科技股份有限公司 

关于投资者接待日活动会议纪要 

一、 接待日基本情况： 

（一）活动时间：2020年 4月 27日（星期一）15:30—16:30 

（二）活动地点：浙江省绍兴市上虞区章镇工业新区公司会议室 

二、接待日主要内容纪要： 

（一）公司董事会秘书孙青华女士宣布公司 2019年度投资者接待日活动开

始，并介绍出席会议的人员情况。 

（二）问答环节 

出席活动的投资者就其关注的公司经营情况、公司治理以及持续发展等问题

与公司管理层进行了充分的交流和沟通，主要内容记录如下： 

问题 1：请介绍一下公司产品的定价模式 

公司执行的是立足板块特性的产品定价模式，分为常规大品种产品的市场定

价，小品种大客户的价格公式定价，特殊定制类产品的特殊定价等多元化报价模

式。对于常规产品的定价主要参考市场价格并结合公司的品牌、服务优势制定价

格；长期稳定大客户所需小品种，依据市场原材料价格的变动，采用既定报价公

式模式，月度季度调整报价，锁定盈利；特殊定制产品，根据产品开发生产难易

程度，制定合理的价格。 

问题 2：请问当前公司生产经营状况如何，疫情对公司业绩产生多少影响？公司

产品是否有进口替代的趋势？ 

当前公司生产经营正常，管理层对公司未来发展充满信心。目前疫情对公司

整体经营影响有限，涉及公司业绩等经营情况敬请关注公司后续披露的定期报告。

关于国产替代进口的产品，谨慎的来讲，现在已经有这样的迹象，也会是以后发

展的趋势。 

问题 3：原油价格下跌对我们影响如何？ 

对于工业企业来讲，原材料价格对企业盈利能力的影响主要取决于库存结构

和定价模式。原油价格下跌向下游产业传导的过程仍需观察，如原油价格虽然下



跌，但是近期公司主要原材料之一环氧丙烷却出现价格波动上涨情况。公司主营

产品毛利受市场需求变化、原材料价格变动等多方面因素的影响，产品价格、成

本在一定范围内波动属于正常现象，如公司主要原材料价格一直处于低位，会对

产品毛利率形成一定正面影响。 

问题 4：公司股票市场成交量较小，交易不够活跃的原因。与今天来参加的这么

多投资者交流人数不匹配，请问公司怎么看待这个问题。 

答：这个问题不清楚，也无法回答。公司不蹭热点，不炒作股票。公司上市

以来本着“对社会、企业、客户、股东、员工负责”的核心价值观，兢兢业业、

专注主业。公司当前自有资金充裕，公司控股股东和其他高管也不存在质押股票

的情况，公司还连续三年稳定分红。公司一直秉承诚信经营、合规经营的理念，

不存在任何炒作股价的意愿。 

问题 5：公司新产品 MS 树脂目前处于什么情况，皇马新材料项目投产进度是否

收到疫情影响？后续章镇本部搬迁后的土地规划情况如何？ 

答：MS 树脂作为公司重要的产品之一将在公司全资子公司浙江皇马新材料

科技有限公司实现大规模量产。公司全资子公司皇马新材料厂区预计会在 2020

年底建成，受疫情影响可能进度有所减缓。公司将在新厂区完全建成之后才会将

老厂区进行关停搬迁，可实现产能的无缝对接。关于章镇厂区这边的后续规划，

可用于其他投入，但公司目前未确定明确的方向。 

问题 6：定制化产品毛利较高，请问在小品种里占多大比重？定制化和通用产品

的份额是怎样的？ 

答：小品种基本上都是定制化的。一般都由定制化起步，通过一定时间的持

续推广后，会发展成为通用的传统类产品。 

问题 7：公司对于未来的规划，大概是准备达到一个怎样的规模呢？ 

答：公司所生产的特种表面活性剂主要属于非离子表面活性剂，由于其性能

优越，与人体和环境相容性好，得到日益广泛的应用，在表面活性剂中占有重要

的地位。表面活性剂行业未来的发展空间非常大，只要工业化进程不断发展，对

表活的需求也会越来越高。公司的发展主要依靠技术创新能力和应用服务能力。



公司凭借自己的优势，在特种表面活性剂领域已积累了大量客户和经验，已成为

了国内同行中的佼佼者。 

问题 8：公司发展主要是依靠创新，主要靠什么方法将优秀的人才留住呢？是用

现金的方式呢？还是用股权的方式呢？ 

     答：公司虽然是从事化学工业生产和开发的企业，但公司生产作业、办公

环境较好，还拥有良好的企业文化。公司是浙江省绿色企业，浙江省和谐劳动关

系先进企业。公司有完善的创新激励机制，去年还回购了部分公司股份，准备用

于股权激励，具体情况详见公司后续相关公告。 

问题 9：公司产品有 1600 余种，产品管理的难度较大公司是如何应对的？ 

公司产品已经超过 1600种，相对的细分板块也达到 14个，无论是采购、生

产还是销售的管理难度都非常大，公司持续深化“1+1+N+X”管理体系和高品质

制造体系建设，同时建立了分板块的专业化营销模式，在持续发展过程中摸索出

了一套行之有效的管理模式，这也是“皇马”能够保持稳健增长的重要原因，由

于时间有限无法一一赘述，欢迎投资者以后来公司多交流探讨。 


